
 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

窓を全開にし風通しを良くし扇風機もかけ

ているのに汗が流れ落ちてくる。何をするで

もなく家でテレビを見ているだけなのに。 

そんな暑さの中、外でお仕事をされている

方々をみかけると頭がさがります。熱中症
・ ・ ・

に 

なったら大変とすぐにエアコンに手を伸ば

してしまうことを反省してしまいます。 

現在、会館内ではお客様の利便性を高めるべ

く収納棚を作成中です。私も棟梁として 

構想をねり、部下を束ねて指示を出す 

日々です(笑)。どうやらこの夏、私は 

棚づくりに熱中
・ ・

しよう
・ ・ ・

(笑)。 

〇 坂 拓磨 
〇 36 歳 3 児の父！ 

 

まだ新入社員？ 坂(バン)が昼ごはんにまつわる 

エピソードを綴る 昼だけどバンメシ！のコーナー 

 

 

お客様のところに初盆の提灯を届ける機会が多かったこの夏。車をおりた

途端、額に流れる汗。夏ってこんなに暑かったっけと考える。毎年、同じ

ことを言っている気がしますが今年は勘違いではありません。コロナの影

響でマスクを付けていて呼吸をするたびに熱がこもり、体温をあげている

のを感じます。子ども達も夏休みが短縮されたり、部活動の大会は応援を

制限されたり影響がでています。お盆に毎年帰省されるお孫さんが今年は

帰ってこなくて寂しいけど、こんな時だからしかたないという話をお客様

よりお聞きしました。難しい事はわかりませんが特効薬がまだなくて未知

の部分が多いコロナウィルス。そんなモノが流行っているのだから今まで

通りとはいかないですよね。私達ドリーマーでもお手数とご迷惑をおかけ

しますが検温と消毒を会葬のお客様にお願いをし、ホール、ロビー内の椅

子を減らして人と人との間隔が開くようにし、換気の為一部の窓を常に開

けさせて頂いております。また火葬場に行くことのできる人数も制限され

ております。人にうつさない為にできそうな事はする心構えをそれぞれが

持つことが大切かもしれませんね。私も大好きなビールを家で飲む際は「三

密」にならぬよう気を付けております(笑)。嫁が飲みすぎよとビールを取

り上げようとしたので「ソーシャルディスタンスを守って」と冗談のつも

りで言ったら本気でにらまれました(笑)。 
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1. もしもの時、あわてない為に事前にできる事  

葬儀会社に事前相談をして見積をとる事をオススメします。料金はもちろんですが、会館や 

担当者の雰囲気を感じる絶好の機会ですから、疑問点があれば、なんでも質問してみましょう。 

私、山本は丁寧な敬語は苦手ですが幡多弁を駆使して一生懸命ご説明します。親しみやすい 

人柄だとよく言って頂けるので安心してご相談ください。葬儀会社を比較して選択しておく。 

とても重要なポイントです。 

 

 

～ 会館だより ～ 

 2.いざ、その時がきてしまったら・・・ 

①.ドリーマーに電話(24 時間対応しています) ⇒ ②.担当者との打ち合わせ(ご要望をお聞

かせください) ⇒ ③.担当者が見積を作成(わかりやすく、ご説明します) 

ここがポイント！ 

この段階で大体の葬儀代金がでます。ここで予算が合わないようでしたら、再度ご希望に 

合うようご提案させて頂きます。ですから予定のご予算でお葬儀をして頂けます。 

安心して私達ドリーマーをお選びください。ドリーマーは互助会の会社ですので 

事前に入会して頂ければ割引等会員様特典がございます！まずはご相談を！ 

〇山本 良一 

〇年齢 53 歳 

〇ビール大好き 

「坂君、ちょっと来て」と先輩スタッフに呼ばれる時は重い荷物を運ぶ時か会館周りの 

草刈りをする時がほとんど。永遠の若手と呼ばれている坂です(笑)。僕にも早く後輩が

出来て「これやっておいてよ」と指示を出したり、一緒に汗をかきながら仕事をしたり 

そんな日々を待ち望んでいます。コロナ対策に力を注ぐため休刊していた、かわら版で

すが３か月間の充電期間を経て復活し僕も再びこのコーナーを担当することになりま

した。「このまま止めてしまわないでね」とか「毎月楽しみにしていたのに」と声をかけ

てくださった多くの方々の為、そして私達ドリーマーを応援してくださる方々の為、つ

たない文章で恐縮ですがちょっとだけクスッとしてもらえる記事を届けたいと思いま

す。今後もよろしくお願い致します。休刊中の僕の食生活といえば相変わらずで食べた

いモノを食べたいだけの生活。夜中にお腹が減って台所にあったスパゲティーを 1 袋茹

でて食べたのですが食べ慣れていないせいか、お腹の中でも膨らむ感じがして満腹にな

りました。そもそも 1 袋が 1 人前ではないことを知り勉強になりました(笑)。 

 

 

ドリーマー中村葬祭館 

これを知って‼のコーナー 

  

毎月 20 日に 

新聞折込 

しています‼ 

 

〇佐竹 健作 

〇空手三段のお掃除好き 

 

コロナ禍の今 

できる事 

高野 香 

 

 

 
 わかったら答えを書いてハガキで応募！クイズのコーナー！ 

 

一日中、雨が降り続いてお日様が顔をみせなかった日が続いたかと思えば、机の上に 

置いてあった氷いっぱいのアイスコ―ヒーが席をはずした間に溶けてしまうような暑い日が続く。 

そんな事態に自然は敏感で野菜が高騰して困っております。敏感なのは野菜だけではありません。

かき氷、アイスにソーメンなど冷たいモノばかり食べていたらお腹の調子を崩し、こちらも困った

事態となっております(笑)。そんな私の近況はさておき、ちょっぴりいじわるで、ちょっぴり難し

い問題を今月もお届けしたいと思います。問題「少女が少年に杉の木の下で告白をしましたがフラ

れてしまいました。別の日に桜の木の下で告白をしました。なんと今回は OK でした。なぜ？」 

答えがわかった方は郵便番号 787-0009 住所 四万十市佐岡 446 ドリーマー中村葬祭館 

かわら版 8 月号プレゼント係まで。正解者の中から 2 名様に南国フルーツのおいしさ飲むフルーツ

酢 3 本セットをプレゼント！！今回のヒントは「変わったのは？」です。答えが分かったらドシド

シご応募ください。体にやさしいモノが食べたい横山奈歩がお届けしました(笑)。 


